



"Tiene todo el derecho a hacerlo": AMLO ante denuncia de Fernández Noroña contra Presidente de Ecuador por toma de embajada

Luego que ayer el diputado federal Gerardo Fernández Noroña presentó ante la FGR una denuncia contra el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, por el asalto a la embajada de México, en Ecuador, el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que el legislador está en su derecho de hacerlo y su denuncia merece ser atendida y que sean las autoridades las que resuelvan.



En conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo federal señaló que su gobierno ya presentó la denuncia por este hecho en la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

“Él (Gerardo Fernández Noroña) tiene todo el derecho a hacerlo, y fue un asunto muy grave lo de la invasión la toma, el allanamiento de la embajada de México en Ecuador. Ya nosotros presentamos la denuncia a la Corte Internacional de Justicia. Vamos continuar con ese trámite.

“Pero cualquier otra denuncia que se presente en ese sentido pues merece ser atendida. Ese es mi punto de vista y que sean las autoridades que resuelvan”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tiene-todo-el-derecho-a-hacerlo-amlo-ante-denuncia-de-fernandez-norona-contra-presidente-de-ecuador-por-toma-de-embajada/>